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Monsieur le Maire : Tous les samedis du mois sur rendez-vous 

Bernard GAILLOT : 1er samedi du mois 

Aline FAURE : 2ème samedi du mois

Thierry BAILLARGEAT : 3ème samedi du mois 

Véronique DE MARCHI : 4ème samedi du mois

Antonio MARQUES : 5ème samedi du mois 

PERMANENCES DES ÉLUS
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Chère Brayaude, cher Brayaud,

A Saint-Bonnet-près-Riom, nous profitons toujours de la période 
estivale pour réaliser différents travaux ou aménagements desti-
nés à améliorer le confort et la sécurité des habitants. Je tiens à 
remercier les élus et l’ensemble des agents des services munici-
paux pour leur implication permanente.

Différents points d’apports collectifs ont été aménagés, en colla-
boration avec le Syndicat du Bois de l’Aumône. Notre municipali-
té a été la première à adhérer au service RLV’LO qui permet une 

location de vélos électriques en mairie afin de favoriser les modes 
de déplacements alternatifs.

L’amélioration de la sécurité, sous l’égide de Véronique DE MARCHI, adjointe, a né-
cessité la pose de chicanes route de Gimeaux et Avenue de la Libération, un sens 
interdit rue du 4 Septembre.

Aux abords de l’école, un sentier piétonnier est en cours de création, son aménage-
ment tiendra largement compte des propositions des élèves qui ont été concertés sur 
ce dossier important du point de vue de la transition écologique.

En Aout, deux classes du Groupe Scolaire ont été entièrement rénovées et deux ta-
bleaux numériques installés, ainsi toutes les classes élémentaires sont équipées de ce 
matériel informatique. La création d’un dispositif pédagogique et artistique de classe 
orchestre, porté par les Brayauds que je remercie chaleureusement, verra le jour à la 
rentrée, il réunira les classes CM1 des deux écoles de notre village ce dont nous pou-
vons nous réjouir.

Enfin, le Centre de loisirs, géré par la FAL, fonctionnera sur l’ensemble des petites 
vacances scolaires et offrira ainsi une solution de garde supplémentaire souhaitée 
depuis longtemps par les parents. Le centre de loisirs fonctionnera ainsi une semaine 
à Saint-Bonnet, la semaine suivante à Ménétrol et inversement l’année suivante, le 
transport sera pris en charge par les communes. Je me réjouis de cette excellente 
collaboration avec la commune de Ménétrol et son Maire Jérôme DE ABREU.

L’aménagement de la place de la République et l’installation de la vidéo protection 
seront présentés prochainement au Conseil Municipal.

En ce qui concerne, l’élaboration du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal, je vou-
drai remercier Thierry BAILLARGEAT et Michel COHADE pour leur investissement sur 
un dossier ô combien sensible pour les propriétaires de terrains de notre commune. 
S’il est vrai que notre PLU actuel n’a pas été revu depuis 2004, contrairement à la plu-
part des autres communes de RLV, nous voulons soutenir différents projets anciens 
d’aménagement et représenter au mieux les intérêts des propriétaires de notre com-
mune auprès de RLV. Le président de RLV s’est montré très compréhensif au cours 
d’une récente rencontre.

Le retour de la fête patronale était très attendu par nos jeunes à la suite de l’annula-
tion de l’édition 2020 pour raisons sanitaires. Le Comité des Fêtes, les conscrits et la 
commission des jeunes ont travaillé activement à son bon déroulement. J’émets l’es-
poir que ces moments intenses et fraternels créés par la fête pourront, se perpétuer 
d’année en année et caractériser l’esprit convivial et festif de notre village.

Votre maire,
Denis ROUGEYRON 

Billet du Maire et de la Majorité Municipale 
REALISATIONS ET PROJETS

Mot du maire .........................................................................................................................................................3

Vie communale ..................................................................................................................................4-19

Environnement et mobilité ............................................................................20-25

Calendrier des festivités .......................................................................................26-27

Vie sportive ...........................................................................................................................................28-32

Vie culturelle ......................................................................................................................................33-35

L’intergénérationel et la solidarité .............................................36-37

Paroles à nos associations  ............................................................................38-47



4

MOT AUX NOUVEAUX ARRIVANTS

Pour la cérémonie de vœux, début janvier, la municipalité convie traditionnelle-
ment les nouveaux arrivants. Afin que ceux-ci soient nombreux à ce moment de 
rencontre et de convivialité, nous demandons aux nouveaux arrivants de notre 
commune, propriétaires ou locataires, de se faire inscrire à l’accueil de la Mairie. 
En attendant de nous rencontrer aux vœux du Maire le 14 janvier 2022, nous sou-
haitons à tous, la bienvenue dans notre commune.

LE FORUM DES ASSOCIATIONS

Le monde associatif communal a par-
ticipé au forum des associations le sa-
medi 4 septembre à la salle des fêtes. 
Pour un nombre important de respon-
sables d’association, ce rendez-vous 
était important pour mettre en avant 
les événements qu’ils organisent. Les 
associations culturelles et sportives 
étaient largement sollicitées. Les pa-
rents d’élèves et les pompiers étaient 
également présents. 

UN ORDINATEUR DÉDIÉ
À NOS ADMINISTRÉS

La municipalité a souhaité mettre un ordinateur 
à disposition des habitants qui le souhaitent, 
afin de permettre à tous un accès aux tech-
nologies numériques. Ils pourront y consulter 
les informations cadastrales, divers sites d’in-
formations et aussi se servir de Word, Excel et 
PowerPoint. 

N’hésitez pas à l’utiliser ! 

EN BREF
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FOCUS SUR LA COMMUNICATION DANS NOTRE COMMUNE

LE PANNEAU 
LUMINEUX

Vous l’avez sûrement vu 
depuis son installation le 
10 septembre dernier  : le 
nouveau panneau lumi-
neux ! 

Ce panneau a pour but de 
vous informer quant aux 
dernières actualités de la 
commune, sur la météo et 
autres informations utiles 
à chacun. 

Son implantation à l’en-
trée du village est idéale 
pour une visibilité opti-
male. Il permettra aussi 
de réduire l’affichage sau-
vage pour annoncer les 
manifestations.   

DES PANNEAUX 
DÉROULANTS 

La municipalité a doté 
l’entrée de la mairie d’un 
panneau d’information 
déroulant. Il permet entre 
autres de rendre le hall 
d’accueil plus agréable. 
Chaque administré se 
rendant en mairie pourra 
voir les coordonnées au 
premier coup d’œil.
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ET LES RÉSEAUX SOCIAUX,  ÇA FONCTIONNE ?

Depuis le lancement de la page Facebook de la « commune de Saint Bonnet près 
Riom », en août 2020, nous avons constaté une augmentation du nombre d’abonnés. 
En effet, vous êtes plus de 570 à « liker ». Nous vous remercions pour vos interac-
tions et votre participation. Cette page a pour but de vous informer en temps réel 
sur diverses actualités de la commune. 
A cette occasion, nous vous proposons un top 3 des publications les plus populaires. 



Le PLU règlemente l’ensemble des opérations 
de construction. Notre précédent article sur 
ce sujet vous a permis d’en connaitre les diffé-
rentes applications. De la simple clôture ou abri 
de jardin aux constructions plus importantes, il 
reste obligatoire de respecter et déclarer tout 
projet. Cet outil est nécessaire à l’instruction 
des autorisations d’urbanisme telles que décla-
ration de travaux, permis de construire, permis 
d’aménager entre autres.

Le PLU actuel de Saint-Bonnet est en vigueur 
depuis 2004, sans jamais avoir été transformé. 
De fait des modifications vont être apportées.  
Les orientations inscrites dans les «  Grenelles 
de l’environnement  », les différentes lois gou-
vernementales en matière d’habitat, de sauve-
garde des terres naturelles et agricoles, auront 
de fait des conséquences sur l’extension de l’ur-
banisation. 

En respect des lois votées par les gouverne-
ments précédents, il faudra dans la prochaine 
décennie réduire de moitié la consommation de 
terres vierges notamment agricoles ou consi-
dérées comme telle sur l’ensemble du territoire, 
aussi bien pour l’activité économique que pour 
l’habitat.

Le PLUi

Le « i » de intercommunal est la mise en œuvre 
en commun des règles d’urbanisme sur les 31 
communes qui ont intégrées RLV communauté 
d’agglomération.

Ce document organise en commun le territoire 
dans la perspective d’un développement cohé-
rent avec pour objectif un projet partagé, ins-
truit, débattu et voté par les élus de l’ensemble 
des communes. Dans la mesure où la Chaîne 
des Puys est un élément fort de patrimoine, le 
paysage est reconnu comme un fil conducteur 
du projet.

Ce PLU élargi aura pour objectif de :

- faire évoluer les règles d’urbanisme pour 
répondre aux enjeux fonciers

- intégrer les spécificités de chaque com-
mune

- proposer des orientations d’aménage-
ment en matière de mobilité (transport)

- prendre en compte les effets du change-

ment climatique et l’environnement

- maintenir et soutenir le commerce dans 
les centres villes et villages

- soutenir les activités des filières agricoles 
et préserver les terres agricoles

- préserver et conforter les espaces natu-
rels

Après étude diagnostic de l’existant et consti-
tution du document dit de PADD (Plan d’Amé-
nagement et de Développement Durable), 
après la phase consacrée à la rédaction des 
documents réglementaires opposables, le pro-
jet entamé en 2019 verra sa mise en œuvre au 
troisième trimestre 2022.

Le PLUi est élaboré en collaboration avec un 
bureau d’étude spécialisé avec le soutien et 
collaboration des techniciens de RLV et la par-
ticipation active des élus et représentants de 
nos communes. Pour Saint-Bonnet les deux 
élus délégués à l’urbanisme participent aux ré-
unions du Comité Technique. 

Le conseil municipal est associé aux travaux et 
s’assure de la faisabilité du projet et ce dans 
l’intérêt des administrés.
Il est prévu une phase de concertation de la po-
pulation. A cette occasion tout un chacun pour-
ra s’informer, étudier et réagir. Sur le site inter-
net de RLV six vidéos sont disponibles pour 
présenter les objectifs du PLUi et les nouvelles 
règles qui permettront de les mettre en appli-
cation.

Une exposition itinérante sur le sujet sera ins-
tallée salle du conseil de la mairie début janvier 
2022.
Après arrêt de l’instruction du dossier cet au-
tomne, le projet de PLUi sera soumis à l’avis 
des partenaires institutionnels puis à enquête 
publique. Le commissaire enquêteur siègera à 
la mairie afin de recueillir les observations, sug-
gestions et remarques diverses des administrés. 
Nous vous invitons à participer largement à cet 
évènement qui se tiendra en juin 2022.

Vous trouverez tous les éléments du futur PLUi 
sur le site internet de RLV.
https://www.rlv.eu/vivre/urbanisme/plan-lo-
cal-d-urbanisme-intercommunal-de-rlv.htlm

URBANISME
PLAN LOCAL D’URBANISME, LA MISE EN COMMUN

Transformation du PLU communal en Plan Local 
d’Urbanisme intercommunal (PLUi)
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COMMERÇANT
Charlotte Filiol, initiatrice du 
projet « vente à la ferme » :

« Voilà, notre deuxième année est bien 
commencée !

 Depuis l’année dernière, nous 
avons commencé à produire des lé-
gumes afin de réaliser un petit marché 
local hebdomadaire le samedi matin. 
Cette décision a été prise pour deux 
raisons principales : la première, palier 
l’arrêt de la betterave sucrière dû à la 
fermeture de la sucrerie de Bourdon, 
la seconde, permettre mon installation 
dans l’exploitation familiale grâce à 
une diversification de la production. Ce 
choix a été pris par l’ensemble des futurs 
associés, Adrien MONTOY, Jean-Marie 
FILIOL, et moi-même. Ce projet permet, 
le moment venu, d’offrir un emploi aux 
jeunes du village qui viennent nous ai-
der lors de la récolte des pommes de 
terre.

 Au début, nous ne savions pas si 
cela fonctionnerait, nous avions déposé 
quelques affiches dans les commerces 
du village, nous avions fait passer le 
mot à tous nos proches. Puis, les gens 
sont d’abord venus par curiosité, main-
tenant ils viennent par habitude et ils 

sont nombreux ! « Notre clientèle » est 
là, nous la remercions. Chaque semaine 
nous revoyons nos habitués et parfois 
quelques nouveaux.

 Nous avons toujours habité à 
Saint-Bonnet, alors faire un marché 
dans notre village c’est chouette ! Nous 
voyons les habitants du village, nos 
proches, ainsi que des personnes des 
communes alentours, ce qui nous fait 
très plaisir. Cela montre que ces der-
niers sont satisfaits de notre travail. Ce 
retour positif nous motive encore plus à 
poursuivre nos efforts.
De plus, depuis cette année, nous tra-
vaillons avec Jean-Luc et Bernard MON-
TEL d’Yssac-la-Tourette afin de propo-
ser un plus large choix de produits tout 
en restant local.

 En plus du marché hebdomadaire, 
nous fournissons également quelques 
restaurants sur Clermont-Ferrand et 
Riom, quelques magasins comme la 
Ferme Auvergnate de Mozac, ainsi que 
certains commerces du village comme 
le Bon Coin et le Vival. »

Vous pouvez prendre contact via la 
page Facebook 

« Maraichage MONTOY-FILIOL »

Cette nouvelle rubrique de votre bulletin municipal a pour objectif de mettre en avant un arti-
san ou commerçant et un habitant de notre commune. 

« Le portrait » sera réalisé pour les prochains bulletins municipaux pour vous faire connaître 
davantage les habitants et acteurs économiques de notre village. 

LE PORTRAIT…



HABITANT
Stéphane Miret, chef de corps 
pour l’administration péniten-
tiaire lors du défilé du 14 juillet 
2021

« MON PARCOURS
J’ai débuté en 1996 en Région parisienne 
en qualité de surveillant au centre péni-
tentiaire de Fresnes.
Pendant cette période, j’ai évolué en 
grade, en missions et responsabilités.
Puis j’ai assumé différents postes de 
cadre supérieur dans diverses Régions  : 
Occitanie et Auvergne-Rhône-Alpes
Depuis l’été 2020, je suis directeur au 
centre pénitentiaire de Riom.
  
Pourquoi avoir postulé pour le défilé du 
14 juillet ?

J’ai mis deux ans pour me lancer dans 
cette aventure et candidater pour le 14 
juillet.
La première année en 2019, j’ai commu-
niqué à ma hiérarchie régionale mon sou-
hait de postuler à cet événement, ce qui 
a rapidement été validé et encouragé. Fi-
nalement, pour diverses raisons, à cette 
période j’étais moins disponible, j’ai donc 
postulé l’année suivante. Ma hiérarchie, 
m’a renouvelé sa confiance et a transmise 
ma candidature à Paris au Directeur de 
l’administration Pénitentiaire.
Les raisons pour lesquelles j’ai postulé 
sont personnelles et professionnelles.
-  Professionnelles  : c’était l’occasion de 
valider mon parcours et la monté en com-
pétence dans mon métier, de surveillant à 
directeur en passant par tous les niveaux 
hiérarchiques.
-  Personnelles  : petit-fils d’espagnols 
ayant franchi les Pyrénées à la période 
Franquiste, espagnols républicains, chas-
sés de son pays, même condamnés à 
mort. Cela me paraissait important que 
quelques décennies plus tard, ma généra-
tion après celle d’un père fonctionnaire de 

police, puisse montrer l’implication qu’a 
eue cette famille à accepter, à s’adapter 
dans le pays où elle a été invitée à rester 
et a embrassé les valeurs républicaines.
  
Quelles ont été mes attentes durant la 
préparation au défilé ?
Mes attentes durant ces trois semaines 
étaient :
- comment se déroule un défilé aussi im-
portant
-    comment se préparer et comment le 
chef de corps doit se positionner dans le 
groupe.
Je n’avais  pas d’appréhension particu-
lières, mais plus nous avancions dans le 
temps, plus le stress qui montait, en se 
demandant si nous arriverions à défiler 
correctement.
 
Quelle fonction allais-je occuper au sein 
du défilé ?
Le chef de corps est le premier défilant 
du groupe, composé de 49 défilants.

Qu’ai-je ressenti sur le fait d’avoir été 
sélectionné ?
Une grande fierté. J’ai ressenti beaucoup 
d’honneur et une grande responsabili-
té de fouler les pavés parisiens pour cet 
évènement tellement chargé d’histoire et 
de symboles.

Quelle a été la préparation mentale et 
physique ?
Outre la préparation sportive personnelle 
pour tenir un maximum de temps en 
station debout et en marche, les répéti-
tions étaient éprouvantes et stressantes. 
La hiérarchie militaire scrutant tous nos 
gestes pour que cela soit parfait le jour J.
 
À qui j’ai pensé le 14 juillet, au matin, en 
foulant les Champs-Élysées ?
J’ai pensé, bien évidemment à ma famille, 
mon épouse, ma fille et mon garçon qui 
faisaient, tous les trois, partie des invités.
Enfin, à la fierté de diriger un groupe de 
fonctionnaires pénitentiaires surtout lors 
du passage devant le Président de la Ré-
publique. »
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L’ACTU DES COMMERCES
ET ARTISANATS

Logic Energy SAS, société du bâtiment 
nait en 2019. Spécialisée dans les tra-
vaux de rénovation du bâtiment, elle 
connaît une croissance exceptionnelle 
et s’est installée, depuis le début du 
mois de septembre, dans les anciens 
locaux de la société Bati Alu, zone du 
grand Chirol à Saint Bonnet Près Riom. 
Dans un secteur hautement concur-
rentiel, plusieurs facteurs expliquent 
la croissance de cette société, comme 
nous l’explique son dirigeant, Amaury 
du TERTRE : 

« Nous souhaitons, avant toute chose, 
remercier nos clients. Nous sommes 
conscients que notre expansion est liée 
à la confiance qu’ils nous accordent 
chaque jour. Nous sommes intimement 
convaincus que notre croissance est le 
fruit d’un travail quotidien, lié à la for-
mation continue de nos équipes sur le 
plan technique. Bien sûr, le fait d’en-
gager des professionnels est impor-
tant, mais nous misons également sur 
l’avenir avec l’arrivée cette année de 
deux apprentis. Enfin, nous sommes 
fiers de salarier à ce jour 17 personnes, 
toutes bougnattes et en CDI. Logic 
Energy, c’est une aventure profondé-
ment humaine avant tout : une équipe 
soudée, engagée sur le même navire, 
qui avance ensemble. » 

Un métier, mais aussi des services 
avancés par Dorian PICHOT, respon-
sable d’agence : 

« Notre valeur ajoutée est technique: 
nous sommes détenteurs du label 
RGE, Reconnu Garant de l’Environne-
ment, ce qui nous permet de valoriser 
les aides mises en place par le gouver-
nement. Nous sommes en capacité de 
gérer l’intégralité des démarches liées 
aux primes CEE, voir même d’avancer 
la trésorerie liée à ces primes ! 

Les devis deviennent alors beaucoup 
plus abordables pour nos clients, ce 
qui nous permet d’être compétitifs et 
de proposer des prestations de qua-
lité, avec du personnel local tout en 
allégeant considérablement le confort 
de l’habitat et la facture de nos clients ». 

Plusieurs projets sont à noter sur cette 
fin d’année, avec notamment la créa-
tion d’une offre liée au chauffage, 
plomberie et sanitaire côté client. 
Côté développement, la so-
ciété semble nous réserver de 
belles surprises sur l’année 2022. 

Et, dans l’intérêt de ses salariés, Logic 
Energy débutera sur cette fin d’année 
des travaux de rénovation globale de 
ses propres locaux. 

Le mot de la fin : « Isolation à 0 euro, 
plâtrerie peinture, VMC, n’hésitez pas 
à venir nous rencontrer au 15 rue des 
anciens combattants d’AFN, à Saint-
Bonnet-près-Riom ! » Le tout, sans 
condition de revenu ! 

LOGIC ENERGY S’INSTALLE À SAINT-BONNET-PRÈS-RIOM ! 
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A cette occasion, nous avons donné la parole à la gérante Christel SINTUREL afin 
qu’elle vous explique les nouveaux services mis en place dans son établissement. 

« Depuis 2011, je partage la vie des Brayauds et Brayaudes et j’en fais ma plus 
grande fierté.

Grâce à vous tous, j’ai pu réaliser ce projet, le transfert du Bar Tabac « Le Dahut » 
au cœur du village (anciennement la pharmacie)
Cet emplacement propose une terrasse qui permet de profiter du soleil.

De nouvelles prestations vous sont proposées :

- Le Point Vert (retirer de l’argent avec la carte bancaire du Crédit Agricole et 
Banque Chalus, ce service est gratuit)
- Le Cash-back (retirer de l’argent avec toute carte bancaire moyennant un 
achat plus des frais pour le traçage des impôts)
- La réalisation des cartes grises
- Le paiement de proximité (régler les factures de crèche, cantine, impôts sur 
le revenu, EDF…….

BIEN MANGER, UN PLAISIR À PARTAGER DEPUIS LE 13 SEPTEMBRE

Formules brasserie :
 Planche apéritif (charcuterie – fromage) ; Produits du Terroir

Formules omelettes (uniquement le midi)
Nos gourmandises : gaufres, crêpes (faites maison)

Cocktails

A TOUTE HEURE

L’équipe du Dahut, Jessica, Mélanie, Baptiste au Bar et Christel vous accueille 
avec plaisir et vous dit à bientôt dans ses nouveaux locaux. »

LE DAHUT A FAIT PEAU NEUVE
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AMÉNAGEMENTS

12

TERRAIN DE PÉTANQUE

Un terrain de pétanque a été créé 
au stade Paul Bosse sur un empla-
cement actuellement inexploité 
entre le terrain stabilisé et le terrain 
d’honneur.

Après le déplacement des courts 
de tennis et avant l’arrivée du futur 
city-park, c’est tout le site qui sera 
ainsi dédié aux activités physiques 
dans le cadre d’un grand complexe 
sportif et de loisirs.

Ouvert à tous, ce terrain de pé-
tanque sera également accessible 
aux familles lors des locations de 
la salle multifonctionnelle pour les 
anniversaires ou les mariages.

INSTALLATION DE 
TABLEAUX NUMÉRIQUES 
AU GROUPE SCOLAIRE

Cette année encore, deux tableaux 
informatiques ont été installés au 
Groupe Scolaire pour un montant 
de 9585,65 euros. Cet investisse-
ment devrait être subventionné à 
48,5 % par l’État. Ainsi toutes les 
classes élémentaires sont désor-
mais équipées de cet outil indis-
pensable, moderne et très appré-
cié des enseignants et des élèves.

AVANT EN COURS
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CHEMINEMENT PIÉTONNIER

La municipalité a acheté une bande 
de terrain jouxtant le groupe scolaire 
dans le but de créer un cheminement 
piétonnier réalisant la jonction entre la 
route de Châtel et le parking arrière du 
groupe scolaire, permettant une plus 
grande sécurité pour les mamans, les 
enfants et les « nounous » en évitant 
par exemple la rue Jean Bouquet.

Cette réalisation est en cours ; la com-
mission «  aménagement du centre 
bourg  » a eu l’idée de faire partici-
per les enfants du groupe scolaire et 
c’est avec enthousiasme que ceux-ci 
ont participé, encadrés par leurs en-
seignants  ; les élèves ont rendu leurs 
réflexions et de nombreuses idées ont 
été retenues : la démarche étant avant 
tout écologique.

Des plantations vont voir le jour avec 
toujours comme idée directrice  : la 
faune et la flore.

Un point d’eau, des arbres bien choi-
sis, des lieux de vie pour les petits ani-
maux (oiseaux, papillons, écureuils…), 
des bancs complèteront l’ensemble 
qui devrait voir le jour sous son aspect 
définitif après les plantations de l’au-
tomne.

Des panneaux pédagogiques seront 
installés, des nichoirs et autres mai-
sons d’insectes créés sur cette allée 
qui sera bien entendu uniquement 
PIÉTONNE, des barrières en limitant 
l’accès.

AVANT APRÈS
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EMBELLISSEMENT ET ENTRETIEN

FLEURISSEMENT

La mairie désireuse d’aménager le 
carrefour rue Gambetta /rue du Sar-
don avec, en particulier, l’achat et la 
destruction de la maison abandonnée 
à l’angle de ces deux rues, devant la 
lenteur des procédures, a décidé le 
fleurissement du lavoir afin d’égayer le 
carrefour dans l’attente de ces impor-
tants travaux.

Apprécions cette réalisation faite avec 
soins par les employés municipaux.

COUR DE LA MAIRIE

Le préau de la mairie qui a abrité de-
puis des décennies maintes et maintes 
manifestations (fête de la musique, vin 
d’honneur…) menaçait de s’écrouler 
suite à un choc avec un véhicule  ; le 
préau a été mis en sécurité et deux ex-
perts mandatés sont intervenus.

Le verdict fut sans appel : les poteaux 
bois maintenant la structure (déjà 
consolidés quelques années aupara-
vant par des socles en béton) étaient 
vermoulus  ; la destruction du préau 
était la seule solution envisageable.

La démolition a été effectuée et un 
aménagement est prévu (déplace-
ment des panneaux d’information qui 
seront couverts, traçage au sol d’em-
placements pour les véhicules du per-
sonnel de la mairie et des visiteurs.

AVANT

APRÈS

PENDANT
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EMBELLISSEMENT ET ENTRETIEN

SÉCURITÉ : ENCORE ET TOUJOURS
PLOTS « STATIONNEMENT INTERDIT »

A la demande de riverains et cela malgré le marquage jaune au sol, la municipa-
lité a dû procéder à la pose de quilles le long du trottoir près du groupe scolaire 
afin que, d’une part les voitures ne montent plus sur le trottoir, et d’autre part les 
poussettes à l’heure des entrées et sorties de l’école puissent les emprunter en 
toute sécurité. 

RAPPEL : EMBELLISSEMENT ET CITOYENNETÉ

Tout est fait pour que notre cité soit propre, jolie, fleurie  ; chaque jour nos em-
ployés communaux parcourent les rues, désherbent, arrosent, plantent de nou-
velles fleurs (carrefour Filiol /Desaix, lavoir rue Gambetta…) mais l’aide de nos 
concitoyens est de plus indispensable ; en effet nous avons tous des devoirs en 
termes de propreté et d’embellissement.

A cet effet, le code de la santé publique dans son article L1311-2 fait référence au 
règlement sanitaire départemental type, qui précise dans son article 32 : 

« Les propriétaires et occupants d’un immeuble sont tenus dans le cadre de leurs 
obligations respectives d’un entretien satisfaisant des bâtiments 

et de leurs abords ». 

PARTICIPONS DONC TOUS À CET EFFORT POUR LA BEAUTÉ DU VILLAGE

AVANT APRÈS



16

TRANSFORMATION D’UN CARREFOUR

Le carrefour des rues Desaix et Filiol a été aménagé afin de mieux sécuriser ce-
lui-ci  : dégagement plus important du stop pour les véhicules en direction du 
centre -ville, diminution du trottoir pour le rendre à ceux qui en ont besoin : les 
piétons et non le stationnement de véhicules.

Des barrières ont été installées sur lesquelles sont mises en place des jardinières 
qui égayent l’entrée nord de l’agglomération.

DE NOUVEAUX PASSAGES 
PIÉTONS VERS LA MAISON 
MÉDICALE

Le nouveau centre médical im-
planté à l’entrée sud de la com-
mune nous a conduits à intégrer 
l’acheminement des piétons qui 
s’y rendent pour leurs achats et 
rendez-vous.
A cet effet deux nouveaux pas-
sages protégés ont été créés : un 
au croisement des avenues de la 
Libération et de Riom, l’autre à 
l’entrée du bourg puisque plusieurs 
administrés profitent du chemin 
le long du Sardon pour venir au 
centre médical en toute sécurité et 
traversent la départementale.

SÉCURITÉ : ENCORE ET TOUJOURS

AVANT APRÈS
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La commission sécurité et les élus 
continuent à œuvrer pour améliorer la 
sécurité dans les rues de notre com-
mune.

Quelques exemples d’aménagements 
réalisés :

- Ralentisseurs type 
«  chicanes  »  : un 
dispositif route de 
Gimeaux et deux 
dispositifs avenue 
de la Libération

- Implantation d’un miroir à 
l’angle de la rue des Roses afin 
d’améliorer la visibilité

- Création d’un stop rue 
Jean Bouquet avec modi-
fication du carrefour, pour 
une bonne visibilité du 
sens interdit et un meilleur 
respect de celui-ci

Le flux de véhicules est en constante 
augmentation dans la traversée et 
donc également dans les autres rues 
du village. Pas de répit cet été où nous 
avons constaté certains jours une ma-
rée de voitures, ainsi que beaucoup de 
poids lourds lorsque l’autoroute était 
saturée, en travaux, ou lorsqu’un acci-
dent s’était produit.

Le projet de contournement est plus 
que jamais à l’ordre du jour et nous 
veillons au fait qu’il reste dans le haut 
de la pile des dossiers du départe-
ment. Pour cela, une réunion est pré-
vue prochainement avec le nouveau 
responsable des routes au conseil dé-
partemental, qui n’est autre que son 

président, Lionel CHAUVIN. Lors de 
cette réunion sera également abordé 
le sujet du rond-point nord, dont la ré-
alisation prend du retard pour des dif-
ficultés d’acquisition de terrains.

Nous gardons l’espoir de voir enfin se 
concrétiser le projet de contourne-
ment défendu depuis une trentaine 
d’années par les municipalités suc-
cessives ainsi que par l’association « 
déviation, sécurité et qualité de vie ». 
Nous en profitons pour rappeler qu’il 
est important qu’un maximum de per-
sonnes adhère à cette association, car 
c’est la totalité de la commune qui est 
concernée par les nuisances quoti-
diennes et le nombre impressionnant 
de véhicules qui la traversent.

DES AMÉNAGEMENTS POUR LA SÉCURITÉ DE TOUS
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Peut-être les avez-vous déjà vus passer 
devant chez vous ? En effet Antoine et 
Lucas sont deux jeunes Brayauds mo-
tivés, qui parfois occupent leur temps 
libre à vous rendre service. 

Une coutume américaine qui consiste 
à faire du porte à porte afin de pro-
poser à leurs voisins d’aller jeter le 
verre qui les encombre, à leur place, 
contre une petite pièce symbolique. A 
la suite de leur séjour aux États-Unis, 
ils ont décidé d’importer ce concept 
chez nous. C’est une action qui se doit 
d’être soutenue invitant tout le village 
à prendre part à ce genre de conven-
tion et à reproduire pourquoi pas dans 
les autres quartiers ? 

Un grand bravo à ces deux garçons 
qui participent au maintien du lien so-
cial Saint-Bonnet !

UNE INITIATIVE CITOYENNE DE JEUNES BRAYAUDS

UN RÉEL BONHEUR DE POUVOIR ENFIN 
REVIVRE NOTRE FÊTE PATRONALE 

CETTE ANNÉE 2021 !!!
Les jeunes, vous avez fourni un tra-
vail admirable sur la confection de vos 
chars fleuris, vous avez permis à la 
classe 2022 de faire cette fête annu-
lée l’an passé, vous avez également eu 
le plaisir d’accueillir la nouvelle classe 
2026 des petits « Poussins ». 

Vous avez défilé dans notre village, 
vous avez dansé, vous avez chanté, 
malgré une météo qui n’était pas de la 
partie, l’esprit de la fête était plus fort 
et vous avez su ensoleiller les cœurs 
des habitants.

La commission des jeunes remercie 
sincèrement le Maire pour nous avoir 
fait confiance, le Comité des fêtes, les 
dévoués élus, le service technique et 
tous les parents volontaires qui ont 

contribué au très bon déroulement de 
ce weekend.

Sans vous « les jeunes » la fête patro-
nale n’aurait plus son âme.

Longue vie à notre fête !
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TRIBUNE LIBRE
L'opposition a voté contre le budget primitif 
2021 : Pourquoi ?
Les acquisitions, travaux et études inscrites au 
budget primitif 2021 sont inconséquents, désor-
ganisés et excessifs.
Une liste boulimique et racoleuse …
bâtiment Levadoux bord du Sardon... pour les 
jeunes, parcelles bord du Sardon… pour les pro-
meneurs, bâtiment Levadoux jouxtant la Mairie... 
pour les futurs mariés, bâtiment Roux avenue 
de Châtel... pour les employés municipaux, rond 
point Nord… pour la future déviation, chicanes 
rue du 8 mai… pour faire patienter les riverains, 
aménagement de la place… pour l'œuvre de 
Mr Courtadon… pour qui ?, City parc... pour les 
ados, terrain de pétanque... pour les boulistes…
etc... etc... etc...Reste-t-il des lignes au budget….
pour les oubliés ?
... sans priorités, sans études de faisabilité et 
d'impact sur les futurs budgets, sans prises en 
compte des besoins à venir liés au développe-
ment de la commune. Le seul critère de choix 
évoqué : « on fera ce qui sera subventionné ». 
Autrement dit : « signez le chèque en blanc, on 
le remplira plus tard à notre convenance ». L'op-

position qui se montre constructive aux séances 
du conseil municipal et dans toutes les commis-
sions, ne pouvait pas cautionner cette gestion 
au coup par coup, inorganisée, imprévoyante, et 
finalement un tantinet clientéliste. Depuis 2 ans, 
nous réclamons un plan pluriannuel d'investis-
sement pour plus de clarté et de transparence...
PLUI (nouveau plan d'urbanisme intercom-
munal) : RENSEIGNEZ VOUS – ce nouveau 
plan présenté par RLV et en cours d'achève-
ment, déclasse de nombreux terrains des zones 
constructibles. Contactez les élus communaux 
chargés de ce dossier pour vous informer rapi-
dement. Nous demandons une réunion publique 
à ce sujet dès à présent.
L’association de citoyennes et de citoyens 
souhaitant se retrouver dans une démarche 
constructive (commentaires, débats, proposi-
tions, informations) tiendra son assemblée gé-
nérale le.jeudi 4 novembre à la salle multifonc-
tionnelle (stade) .

Lorrène Sarazin, Gérard Lévy
et Jean Marc Rollin 



NOUVELLES CONSIGNES DE TRI DES DÉCHETS

Depuis le 1er mai 2021, le tri s’est simplifié :
100% DES PAPIERS ET DES EMBALLAGES VONT DANS LE BAC JAUNE !

Ces nouvelles consignes doivent permettre de recycler encore plus et mieux, afin 
de préserver l’environnement.

Mais le meilleur déchet reste toujours celui que l’on ne produit pas, agissons tous 
ensemble pour limiter notre production de déchets et favoriser la réduction des 
emballages.

GESTION DES DÉCHETS

20
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QUALITÉ DU TRI : BRAVO LES BRAYAUDS !

Régulièrement le SBA mène des opérations de contrôle des bacs jaunes lors des 
levées. L’objectif est de s’assurer que tous les citoyens effectuent correctement 
le tri sélectif, afin de pouvoir recycler plus efficacement et diminuer les coûts de 
traitement pour la collectivité.

Courant juin, le SBA a effectué cette opération sur notre commune. 409 contai-
ners individuels jaunes ont ainsi été contrôlés, et plus de 99,5% ont été déclarés 
conformes par les agents du SBA !

Félicitations à tous les habitants de Saint-Bonnet-près-Riom pour ce résultat ex-
ceptionnel ! Poursuivons les gestes de tri.
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NOUVEAUX POINTS D’APPORT 
COLLECTIF DU SBA

Depuis quelques mois de nouveaux 
Points d’Apport Collectif (PAC) ont été 
installés sur notre commune pour la col-
lecte des déchets par le SBA, en plus 
des deux PAC déjà présents place de la 
République (face à l’agence postale) et 
à l’angle des rues Pascal et Gambetta.

PAC Ordures Ménagères et Tri Sélectif
- Rue de la République, à côté des nou-
veaux logements sociaux
- Angle de la rue Jean Bouquet et de 
l’avenue de Châtel-Guyon
- Avenue de Châtel-Guyon, devant le 
Groupe scolaire (grands bacs 90 litres, 
et inclus également un bac pour les car-
tons).

Le Centre-bourg est désormais entiè-
rement équipé de PAC, les containers 
plastique individuels seront prochaine-
ment retirés. Les habitants des zones 
concernées ont été informés individuel-
lement depuis le printemps.

PAC Verre 
- Place de la Liberté, à côté de l’aire 
de vidange des camping-cars ;
- Au stade, devant de la salle multi-
fonctionnelle.

Ces PAC Verre sont plus esthé-
tiques et fonctionnels que les pré-
cédents PAC plastique aériens.

Avant

Avant

Après

Après

Rue de la République / Logements sociaux 
Angle rue Jean Bouquet  

Avenue de Châtel-Guyon

 Avenue de Châtel-Guyon / 
Groupe Scolaire
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Afin de vous simplifier l’élimination de 
vos déchets verts, la mairie renouvelle 
l’opération initiée au printemps  : mise 
à disposition d’un broyeur de végétaux 
collectif début novembre. Ce broyeur 
prêté par le SBA sera installé dans 
la zone du stade les 8 et 9 novembre 
entre 10h et 16h. Chaque habitant de 
Saint-Bonnet-près-Riom pourra venir 
apporter ses tailles de haies, arbustes et 
tontes de pelouses, les employés muni-
cipaux géreront le broyage. Vous pour-
rez également si vous le souhaitez re-
partir gratuitement avec du broyat, utile 
par exemple pour pailler votre jardin. Le 
surplus ne sera pas perdu, il sera récu-

péré par un agriculteur du village pour 
épandre dans ses champs et servir de 
compost.

NOUVEAU : les employés munici-
paux pourront même récupérer devant 

chez vous vos tailles et branchages. 
Si vous êtes intéressés, merci de dé-
poser vos déchets verts devant chez 
vous (proprement sur le trottoir, sans 

gêne à la circulation) entre dimanche 7 
novembre au soir et lundi 8 novembre 
avant 10h. Ils seront récupérés dans la 
journée de lundi par les employés mu-

nicipaux et évacués pour broyage.

Les PAC Verre et Cartons sont accessibles gratuitement, les autres à l’aide de la 
carte d’accès déchèterie (disponible auprès du SBA si vous n’en avez pas). Le coût 
de la collecte est bien plus économique en PAC qu’une levée de bac individuel (cf. 
tableau ci-dessous).

Les habitants ayant encore des containers individuels ont déjà accès aux PAC, 
toujours avec la carte du SBA. Chacun peut donc faire des économies sur les coûts 
d’enlèvement de ses déchets.

DÉCHETS VERTS : NOUVEAU SERVICE PROPOSÉ
 PAR LA MUNICIPALITÉ

Après

Après



MOBILITÉ – TRANSPORT VÉLO
LOCATION DE VÉLO ÉLECTRIQUE :

NOUVEAU SERVICE DISPONIBLE EN MAIRIE

Depuis juin vous pouvez désormais louer un vélo à assistance électrique dans 
notre commune. En effet notre Municipalité a été pionnière pour l’adhésion à ce 
nouveau service proposé par RLV et opéré en collaboration avec Keolis. Il suffit de 
réserver son vélo 48h à l’avance auprès de la mairie.

Tarif des locations :
 1 journée :   6,00€ tarif réduit    8€ tarif plein
 1 semaine : 19,50€ tarif réduit   26€ tarif plein
 1 mois : 22,50€ tarif réduit  30€ tarif plein
 3 mois : 63,50€ tarif réduit  85€ tarif plein

Le tarif réduit est applicable à tous les habitants du territoire de Riom Limagne 
et Volcans. 

Les témoignages des premiers utilisateurs sont très positifs.
Plus d’infos et réservations en mairie 04 73 63 31 17.
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MOBILITÉ – TRANSPORT VÉLO

UN VÉLO ÉLECTRIQUE À
2 PAS DE CHEZ VOUS
Plus besoin de se rendre en gare de Riom
pour louer un vélo ! 

Pour 1 jour, 1 semaine,
1 mois ou plus

Louez votre vélo à assistance 
électrique directement dans

votre Mairie

Toutes les communes de Riom Limagne
et Volcans bénéficient du service.

PENSEZ À RÉSERVER 
48H EN AVANCE

 EN MAIRIE

TARIFICATION :
1 journée = 8€

(6€ en tarif réduit*)
1 semaine = 26€ 

(19,50€ en tarif réduit*)
1 mois = 30€ 

(22,50€ en tarif réduit*)
3 mois = 85€

(63,50€ en tarif réduit*)

* Tarif réduit pour les habitants
 de Riom Limagne et Volcans

et abonnés TER.
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DATE ASSOCIATIONS MANIFESTATION LIEU

08/01/2022 OVALIMAGNE LOTO Salle des Fêtes

09/01/2022 OSB RECEPTION MATCH Salle des Fêtes

14/01/2022  Mairie  VŒUX DU MAIRE Salle des Fêtes

16/01/2022 APE GS LOTO ENFANTS Salle des Fêtes

15/01/2022 les Brayauds BAL DU COCHON Gamounet

22/01/2022 danse envolez vous BAL Salle des Fêtes

23/01/2022 CSSB LOTO Salle des Fêtes

23/01/2022 OSB RECEPTION MATCH Salle multifonction

30/01/2022 Amicale des Pompiers BAL Salle des Fêtes

05/02/2022 Commission culturelle SPECTACLE HIP HOP Salle des Fêtes

11/02/2022 OSB BELOTE Salle des Fêtes

12/02/2022 OSB LOTO Salle des Fêtes

12/02/2022 les brayauds BAL DU MARDI GRAS Gamounet

13/02/2022 CCAS BANQUET DES AINES Salle des Fêtes

19/02/2022 Conscrits 2023 BAL DU FIGOT Salle des Fêtes

20/02/2022 OSB RECEPTION MATCH Salle multifonction

05/03/2022 TENNIS SOIREE Salle multifonction

06/03/2022 OSB RECEPTION MATCH Salle des Fêtes

12/03/2022 OSB REPAS Salle des Fêtes

12/03/2022 les Brayauds BAL DES GIBOULEES GAMOUNET

18/03/2022 LFJ RETOUR RALLYE CAVES Salle Parmentier

19/03/2022 Comité des Fêtes SOIREE Salle des Fêtes

27/03/2022 LFJ REPAS DE PRINTEMPS Salle Parmentier

27/03/2022 OSB RECEPTION MATCH Salle multifonction

02/04/2022 Commission culturelle VIDE DRESSING Salle des Fêtes

03/04/2022 Comité des Fêtes SPECTACLE HANDI DANSE Salle des Fêtes

07/04/2022 Commission culturelle BAL DE PRINTEMPS Salle des Fêtes

10/04/2022 Mairie ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLES Salle des fêtes

16 au 22/04/2022 LFJ EXPO PEINTURES Salle Parmentier

24/04/2022 Mairie ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLES Salle des fêtes

01/05/2022 CSSB TOURNOI Stade

06/05/2022 Commission culturelle SOIREE HANDI DANSES Salle des Fêtes

14/05/2022 APE GS MARCHE AUX FLEURS Place république

22/05/2022 Mairie SAINT VERNY Salle des fêtes + salle multifonction
+ salle Conseil + Parmentier

30/05/2022 et 19/06/2022 TENNIS TOURNOI STADE

3 au 5/06/2022 OSB TOURNOI STADE

04/06/2022 Commission culturelle SPECTACLE Salle des Fêtes

CALENDRIER DES FESTIVITES 2022
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04 au 06/06/2022 Comite de jumelage VOYAGE À PORT  DES BARQUES

12/06/2022 Mairie ELECTIONS LEGISLATIVES Salle des fêtes

17/06/2022 LFJ Gala de Danse Salle des fêtes

18 et 19/06/2022 CSSB CHALLENGE GAILLOT Salle multifonction

19/06/2022 Mairie ELECTIONS LEGISLATIVES Salle des fêtes

25/06/2022 Dentellieres AG LOCAL MAIRIE

25/06/2022 Com de jumelage +
Com des Fêtes MOULES/FRITES Salle des Fêtes

2 et 3/07/2022 Chasse BALL TRAP Cotes de Layat

06 au 10/07/2022 les Brayauds LES VOLCANIQUES Gamounet  +  Salle des fêtes

14/07/2022 Amicale des Pompiers TOURNOI PETANQUE Salle multifonction

4 au 7/08/2022 les Brayauds COMBOROS  à l’extérieur

16/08/2022 Mairie COMMÉMORATION DES 
TRUANDS salle des fêtes

27/08/2022 Commission culturelle CONCERT Stade + Salle des fêtes

02/09/2022 TENNIS AG Salle multifonction

03/09/2022 MAIRIE FORUM DES ASSOCIATIONS Salle des Fêtes            

04/09/2022 AL VIDE GRENIER Salle multifonction

17 au 19/09/2022 Mairie + Comite des fêtes 
Conscrits FÊTE PATRÔNALE Salle des Fêtes           

30/09/2022 AL AG Salle multifonction

09/10/2022 Comite des fêtes BOURSE PUERICULTURE Salle des fêtes

08/10/2022 les brayauds BAL DES VENDANGES Gamounet

15/10/2022 Commission culturelle THEATRE Salle des fêtes

21/10/2022 LFJ AG Salle Parmentier

23/10/2022 LFJ CHOUCROUTE Salle Parmentier

05/11/2022 OSB REPAS Salle des fêtes

06/11/2022 APE GS HALLOWEEN Salle multifonction

19/11/2022 LFJ RALLYE CAVES Salle des fêtes

26/11/2022 Comité de jumelage MARCHÉ DE NOËL Salle des fêtes

26/11/2022 LES DENTELLIERES EXPO Salle du Conseil

26/11/2022 les Brayauds BAL DES FRIMAS GAMOUNET

2 au 3/12/2022 Divers associations TÉLÉTHON Salle des fêtes

17/12/2022 CSSB Soirée Sponsors Salle des fêtes

16/12/2022 TCSB Soirée Salle multifonction

18/12/2022 Comite des fêtes Loto Salle des fêtes

21 au 22/12/2022 Comite de jumelage DISTRIBUTION HUITRES Salle des fêtes

31/12/2022 LFJ REVEILLON Salle Parmentier

DATE ASSOCIATIONS MANIFESTATION LIEU

CALENDRIER DES FESTIVITES 2022
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TENNIS CLUB DE ST BONNET

Et c’est reparti pour une nouvelle sai-
son tennistique… Notre école de ten-
nis, encadrée par des éducateurs di-
plômés, a repris le chemin des terrains. 

Les lundi soirs de 17h30 à 18h30 sur les 
courts extérieurs ou à la salle des fêtes 
en cas de mauvais temps, les petits 
du mini-tennis (5 à 8 ans) s’initient et 
apprennent les bases du tennis alors 
que les jeunes (8 à 18 ans) se perfec-
tionnent, dans différents groupes, le 
samedi de 9h à 12h sur les courts ex-
térieurs ou sur les courts couverts en 
terre battue gérés par la FTRC à Riom 
en cas de mauvais temps.

Pour les adultes, deux possibilités : le 
tennis loisir ou la compétition avec des 
séances d’entrainements encadrées 
par notre Diplômé d’Etat toutes les se-
maines. Et pour tous, plaisir et convi-
vialité autour de ce sport, avec des 
animations importantes pour la vie du 
club sur Saint-Bonnet : les champion-
nats des anciens, le chapon pour Noël, 
le repas du club, les compétitions 
jeunes pour tous âges, les rassemble-

ments mini-tennis, l’animation «Tennis 
pour tous», le tournoi interne du club, 
le championnat de printemps, le tour-
noi homologué FFT au mois de juin 
ouvert de NC à 15/5, …

Actuellement, les «séniors + 35 ans», 
avec une équipe homme et une équipe 
dame en entente, ainsi que les «séniors 
+ 55 ans, sont engagés dans leurs dif-
férents championnats.

Suite à l’assemblée générale élec-
tive du Tennis Club de Saint-Bon-
net du 3 septembre 2021, le conseil 
d’administration du TCSB a été re-
nouvelé et est composé de : Thierry 
BONNEL (Président), Emmanuel JAC-
QUET (Vice-président), Catherine 
BERTRAND (Trésorière), Jean Claude 
BATISSE (Secrétaire), Hélène HAAS, 
Alain MALLET, Pierre BARRIOL, Jean-
Marc LE ROY et Nicolas NOGUIER 
(Membres actifs).

Pour toutes informations, 
Site Internet : http://club.fft.fr/tc-
saintbonnet/
Page Facebook : TC Saint Bonnet

Tournoi homologué FFT – 06/2021
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Remise des récompenses lors de l’AG du 3/09/2021
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CSSB

Après 2 saisons particulièrement im-
pactées par la COVID, le CSSB reprend 
une saison qu’il souhaite « normale ».
Les dirigeants profitent du bulletin 
municipal pour remercier l’ensemble 
de leurs sponsors présents dans le 
calendrier annuel et qui sont restés 
fidèles, les habitants de Saint-Bonnet 
qui ont soutenu financièrement le club 
avec leurs dons en échange du calen-
drier, la municipalité qui a maintenu 
un bon niveau de subvention malgré 
le contexte, et enfin l’ensemble de ses 
licenciés qui a tenu bon pendant 2 sai-
sons chahutées.

La reprise du football se fera avec 
l’application du Pass Sanitaire sous 
contrôle des dirigeants.

Pour la partie sportive, le club présen-
tera 4 équipes :
-Seniors masculins en Départementale 
2 entraînée par Jean SANTOS, un an-
cien joueur du club déjà coach de la 
réserve l’an passé.
-Seniors masculin en Départemental 
4 entraînée par Adrien NIGON, ancien 
joueur-dirigeant, qui débute le coa-
ching avec un groupe jeune et plein 
d’ambitions. 
- Féminines à 8 coachée par David 
DIAS, Romuald MORALES et Lucas 
VIZET (joueur gardien senior et étu-
diant STAPS)
- Vétérans, groupe de 31 joueurs animé 
par Fred BOURROUX.

C’est un bon signe pour le club que 
les anciens joueurs restent attachés au 
CCSB en y prenant la responsabilité 
de coach.

Le club accompagne d’ailleurs la 
formation de ses entraineurs, dont 
un stage district a pu se dérouler à 
Saint-Bonnet.

Les dirigeants souhaitent une pleine 
réussite à l’ensemble de ses coachs et 
leurs équipes.

Le CSSB organisera sa soirée « Spon-
sors  et Anciens  » en décembre ainsi 
qu’un loto en fin d’hiver et le tournoi 
GAILLOT en juin.

Le club recrute des dirigeants ou bé-
névoles, merci de prendre contact 
avec la mairie pour récupérer les coor-
données des dirigeants.

Adrien
NIGON 

Jean
SANTOS 
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C’EST L’HEURE DE LA REPRISE !!!

Nouveau nom, nouveau logo, nouvelle Couleur !

Depuis un an maintenant l’entente ACBSSB est passée 

sous le nom de : GROUPEMENT SCB FOOT regroupant 
toujours les clubs de Beauregard-Vendon, Cellule, Com-
bronde et Saint-Bonnet-prés-Riom

Ce groupement accueille à ce jour environ 200 enfants 
sur les catégories de U6 à U18.

L’ensemble des éducateurs et bénévoles met tout en 
œuvre afin d’accueillir ces jeunes pousses dans les meilleures conditions. Si nous 
sommes heureux quand nos enfants gagnent, nous privilégions avant tout l’esprit 
d’équipe et l’épanouissement des enfants.

Pour toute demande ou renseignement, nous sommes à votre disposition :
Jean Louis ESCHALIER Président   06 07 33 23 75
Patrick LAPARAT Vice-Président   06 68 48 55 19
David THURET Vice-Président 06 86 71 09 76

Nous accueillons aussi tous bénévoles souhaitant intégrer un groupement dyna-
mique et sympathique.

G R O U P E M E N T

CENTRACHAT
Linge de maison - literie - vêtements de travail

François Cornet - Négociant Voyageur
20 rue de la République - 63200 St Bonnet près Riom

06 98 64 19 03 - francoiscornet@orange.fr
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OLYMPIQUE SAINT-BONNET, 
PLACE AU SPORT…

Après 2 championnats interrompus 
pour cause de pandémie, le rugby a 
repris ses droits au stade Paul BOSSE 
où les joueurs de l’OSB ont prépa-
ré la saison 2021/2022 encadrés par 
les entraîneurs Cédric VILLEBESSEIX, 
Jean-Rémi BOHAN, Loïc PINGUET, 
Gaël RAMONGER, William RIABI.
Pour cette reprise, les joueurs ont pu 
parfaire leur condition physique au 
cours d’une journée d’intégration qui 
restera pour le groupe un des premiers 
moments forts de cette saison. 
Le club participe au championnat de 
Promotion d’Honneur et aura comme 
ambitions d’intégrer de jeunes joueurs 
issus de sa formation et de bien figu-
rer dans les phases qualificatives de 
cette compétition.
Le « rugby touch » réunit tous les jeudis 
soirs un groupe de joueuses et joueurs 
qui aiment à prolonger les entraîne-
ments le temps de partager quelques 
anecdotes….

Les contacts :

Club : Jean-Yves PICHON 0689790054
Rugby touch : Noël NOËL 0671019261
Ecole de rugby Ovalimagne  : Céline 
LACOTE  0674539334

Le calendrier des rencontres 
à domicile :

19/09/2020 : Commentry
24/10/2020 : Sauxillanges

31/10/2020 : St-Genès-Champanelle
14/11/2020 : Romagnat

05/12/2020 : Les Martres de Veyre
09/01/2021 : Riom-es-Montagne

23/01/2021 : St-Pourçain-sur-Sioule
20/02/2021 : Les Ancizes

06/03/2021 : Pont-du-Château
27/03/2021 : Blanzat
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LA VIE CULTURELLE DANS NOTRE COMMUNE

LA FÊTE DE LA MUSIQUE

Quel plaisir de pouvoir à nouveau organiser une fête de la musique  ! C’est en 
soirée, vendredi 18 juin, que la commission culturelle a reçu le duo « 2 et demi », 
groupe de jazz dont le répertoire est composé de standards du jazz, de la pop sur 
des arrangements jazz ainsi que quelques compositions.

Nos classiers Agneaux ont participé activement en tenant une buvette très bien 
gérée avec le respect des normes sanitaires en vigueur.

Ainsi chacun a pu assister à ce concert jusqu’à l’heure du couvre-feu.

Joie de se retrouver et bonne humeur étaient au rendez-vous !
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LA VIE CULTURELLE DANS NOTRE COMMUNE
SAINT-BONNET DONNE LE LA À « LA TEAM GOLDMAN » !

Quel succès !!! Près de 500 personnes se sont rendues au stade Paul Bosse le sa-
medi 28 août pour chanter et danser sur un répertoire 100 % Goldman. Le concert, 
organisé par la Commission culturelle, a été assuré par « La Team Goldman ». Les 
tubes, les rythmes, les émotions se sont enchainés pendant deux heures. Le public 
était comblé ! Une vraie réussite !

Cet événement a pu avoir lieu grâce à l’investissement des jeunes des classes 
2022 et 2023, du comité des fêtes de Saint-Bonnet, des élus locaux et à toute la 
manutention effectuée par les employés municipaux. Un grand merci à tous pour 
ce beau travail d’équipe !
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UNE BELLE INITIATIVE CITOYENNE

C’est avec le soleil, casquettes et chapeaux vissés sur la tête que les élèves du 
groupe scolaire J.B. Chauty ont pu participer au Nettoyage de la Nature accom-
pagnés de leurs enseignants, de parents et d’élus le vendredi 11 juin. Cette action a 
été mise en place par les élus locaux et le directeur du groupe scolaire. Cinq itiné-
raires adaptés aux différents âges des enfants ont été préparés. C’est avec beau-
coup d’intérêts et de prise de conscience que nos jeunes citoyens ont ramassé les 
déchets au fil des rues et des abords du Sardon. Un diplôme d’éco-citoyen a été 
remis à chaque enfant. A l’issue de ce nettoyage, un goûter a été offert par la mu-
nicipalité dans l’enceinte de l’école afin de remercier et rafraîchir petits et grands.

DÉMONSTRATION DE HIPHOP

C’est avec le plus grand enthousiasme que 
la Commission culturelle a pu organiser un 
spectacle de HipHop avec la compagnie No-
mades et l’association Loisirs Famille Jeu-
nesse   samedi 12 juin. En effet, élèves et pro-
fesseurs ont rivalisé de battles de danse. Le 
public était présent et de très nombreux ap-
plaudissements ont résonné de 15h à 19h à la 
salle des fêtes. Coupes et médailles ont été 
décernées aux vainqueurs. La joie, la bonne 
humeur et le bonheur de se retrouver ont 
ponctué cet après-midi fort en prouesses 
techniques et artistes.



« LES MATINS BAMBINS » : C’EST LA RENTRÉE !

Les rencontres intergénérationnelles « Les Matins Bambins » ont fait leur rentrée 
le jeudi 2 septembre 2021 en présence de 10 enfants, 2 mamans, 2 nourrices et un 
papa.

Au rythme d’un jeudi matin sur deux ente 9 h et 11 h à la salle du conseil, les bé-
névoles accueillent les enfants pour des moments de jeux sous la surveillance de 
l’adulte les accompagnants.

La salle est gérée par des bénévoles séniors. En effet, ces derniers s’occupent de 
la mise en place, du rangement et du nettoyage des jouets. Nous les remercions 
vivement de leur investissement.

ACTIVITÉS ORGANISÉES PAR LE CCAS

Après-midi Jeux de société : un lundi sur deux de 14h30 à 17h
Gym mémoire seniors : le mardi après-midi de 15H à 16H

Gym douce seniors : le mardi après-midi de 16H à 17H
Reprise depuis début septembre à la salle du conseil

Si vous souhaitez rejoindre un des groupes, renseignements auprès de la mairie ou 
par téléphone au 04-73-63-31-17
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COMMISSION INTERGENERATIONNELLE

Le calendrier des ren-
contres sur l’année scolaire 
2021/2022 :

- 02 septembre 2021
- 16 septembre 2021
- 30 septembre 2021
- 14 octobre 2021
- 04 novembre 2021
- 18 novembre 2021
- 02 décembre 2021
- 16 décembre 2021
- 06 janvier 2022
- 20 janvier 2022
- 03 février 2022
- 03 mars 2022
- 17 mars 2022
- 31 mars 2022
- 28 avril 2022
- 12 mai 2022
- 02 juin 2022
- 16 juin 2022
- 30 juin 2022

1ère matinée des Matins Bambins

L’INTERGÉNÉRATIONNEL ET LA SOLIDARITÉ



THÉ DANSANT ORGANISÉ
PAR LE CCAS

L’après-midi du dimanche 5 septembre, 
les danseurs étaient nombreux à in-
vestir la salle des fêtes afin de parta-
ger un moment de convivialité. Valses, 
tangos, madisons et slows se sont suc-
cédés avec l’orchestre Fabien PEREZ 
au grand plaisir des participants. Ré-
pertoire de qualité, ambiance au beau 
fixe et délicieux gâteaux, tous les in-
grédients étaient réunis pour faire de 
cet après-midi une réussite.

« APRÈS-MIDI JEUX DE SOCIÉTÉ » : C’EST REPARTI !

Pour la 2ème année consécutive, la commission intergénérationnelle propose l’ou-
verture d’un lieu de rencontre convivial pour séniors.

La reprise des rencontres intergénérationnelles « Après-midi jeux de société » a eu 
lieu le lundi 6 septembre 2021.

La fréquence de ces rencontres est de deux lundis par mois hors vacances sco-
laires de 14h30 à 17h00 à la salle du Conseil Municipal.

Après la pause estivale, les participants étaient heureux de se retrouver et ont 
pu ainsi partager de bons moments avec les jeux de société proposés. Même si 
certains joueurs laissaient deviner une certaine concentration, la convivialité, la 
bonne humeur et la détente étaient avant tout au rendez-vous !
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Le calendrier des ren-
contres sur l’année scolaire 
2021/2022 :

- 06 septembre 2021
- 20 septembre 2021
- 04 octobre 2021
- 08 novembre 2021
- 22 novembre 2021
- 06 décembre 2021
- 20 décembre 2021
- 10 janvier 2022
- 24 janvier 2022
- 07 février 2022
- 07 mars 2022
- 21 mars 2022
- 04 avril 2022
- 02 mai 2022
- 16 mai 2022
- 07 juin 2022
- 20 juin 2022

1er Après-midi jeux de société
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L’ÉCOLE SAINT-JOSEPH

Chers Brayaudes, Brayauds

L’occasion nous est donnée de vous 
présenter notre école. 
Tout d’abord, nous remercions Mme 
Sophie PERCHET chef d’Établisse-
ment et enseignante des CE2-CM1-
CM2 pour son investissement au ser-
vice de notre école durant ces deux 
dernières années, elle laisse sa place à 
Mme Alexandra SIBLER qui sera éga-
lement de la même classe.

Les bureaux de l’OGEC et de l’APEL 
ont également évolué avec de nou-
veaux membres et de nouveaux pré-
sidents :  Monsieur Damien GAILLOT 
pour l’OGEC et Mme Charlaine FROEL-
HY pour l’APEL. L’école Saint Joseph 
se renouvelle ! 

A ce jour, notre école accueille une 
soixantaine d’élèves de la Toute Petite 
Section (2 ans) au CM2, répartie en 
trois classes (TPS/PS/MS - GS/CP/CE1 

- CE2/CM1/CM2). 
Cette répartition permet de favoriser 
l’autonomie des enfants dès le plus 
jeune âge. 

En effet, dès la maternelle, sous l’en-
seignement de Monsieur Emmanuel 
ROYER accompagné d’une apprentie 
en CAP Petite Enfance, et d’une ASEM, 
la priorité est donnée à l’épanouisse-
ment et à l’autonomie avec une ap-
proche focalisée grandement sur la 
pédagogie de Maria MONTESSORI. 
La méthode MONTESSORI est basée 
sur la liberté de l’enfant dans le choix 
de ses activités, l’apprentissage par 
l’expérimentation et l’autonomie. Les 
bienfaits de cette approche se font 
ressentir dans les autres classes au fur 
et à mesure de l’évolution de l’enfant.

Madame Amandine CORDAT en charge 
de la classe des GS-CP-CE1, poursuit 
l’apprentissage de l’autonomie, lié à 
l’enseignement de la lecture et l’écri-
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ture en lien avec Monsieur ROYER. 

Enfin, pour cette année scolaire 2021-
2022, les élèves de CM1 participeront 
à la classe orchestre mise en place par 
l’association des Brayauds en collabora-
tion avec les élèves de CM1 de l’école 
publique JB Chauty.

Enfin le point central de notre école 
concernant cette nouvelle année sco-
laire est un projet total de rénovation à 
venir sur plusieurs années. Les travaux 
ont débuté cet été, sous la direction de 
l’AGIDEC. 
Ces travaux ont été réalisés par des en-
treprises de la commune et limitrophes. 
Ils ont commencé par l’agrandissement 
et la rénovation totale de la cantine. 
L’agrandissement d’une classe, et la ré-
fection de tout l’étage sont à venir. 
Ce grand projet de rénovation a pour 
but de pouvoir accueillir vos enfants 
dans de meilleures conditions. Les tra-
vaux sont échelonnés jusqu’aux va-
cances de la Toussaint.

Nous remercions d’ailleurs les géné-
reux donateurs ayant répondu favora-
blement à notre appel aux dons. Cam-
pagne qui a été un franc succès et qui 
n’aurait pu aboutir sans votre générosi-
té inconditionnelle. 
Nous remercions également la mairie 
qui nous apporte un soutien logistique 
important. 
Enfin nous remercions les parents qui 
donnent de leur temps à nos différentes 
demandes au cours de l’année scolaire.

Cette année encore, les contraintes 
sanitaires liées au Covid-19 ne nous 
ont pas permis d’organiser nos diffé-
rentes manifestations (kermesse, arbre 
de Noël….). Cependant, nous espérons 
pouvoir vous retrouver à l’occasion de 
nos futures manifestations. 

Nous vous invitons à venir découvrir 
notre école lors des futures journées 
portes ouvertes , ou en contactant direc-
tement Mme Alexandra SIBLER au 04 
73 63 33 27 ou par mail stjosephstbon-
net@gmail.com
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LOISIRS 
FAMILLE 

JEUNESSE   
SAISON 

2021 – 2022

L’Association Loisirs-Famille-Jeunesse 
est heureuse de pouvoir reprendre ses 
activités pour lesquelles il est indis-
pensable de respecter les consignes 
sanitaires recommandées par le gou-
vernement mais également pouvoir 
adapter les conditions de fonctionne-
ment pour chaque activité. 

www.saint-bonnet-pres-riom.fr 
  / Vie associative
     /Associations socio-culturelles
         /LFJ Loisirs-Famille-Jeunesse

A LA SALLE POLYVALENTE 
place de la Liberté 

GYMNASTIQUE : avec Maxime Prof.
diplômé le jeudi de 19h45 à 20H45 

PILATES : avec WILLY Prof. diplômé  
1er cours le lundi de 18h45 à 19h45 OU  
2e cours le lundi de 19h45 à 20h45

ZUMBA – FITNESS : avec Maxime Prof.
diplômé le mercredi de 19h15 à 20h15

A LA SALLE PARMENTIER
5 rue Parmentier

HIP HOP : avec Ève HANUS Prof.diplô-

mé le lundi de 18 à 19h 
ENFANTS de 8 à 12 ans

PHOTO : avec Jean-Jacques PINARD 
le mardi soir (1 sur 2) de 18h30 à 20h30 
(voir le calendrier) 

YOGA* avec
Vincent GIRAUDON 
le mercredi – Yoga 
Combrailles Prof.
diplômé 
De 19h45 à 20h re-

laxation initiale 
De 20h à 21h45 pranayama (exercices 
de respiration) ;
Asanas (postures stables et confor-
tables)
Relaxation finale (physique, mentale 
et spirituelle) ; méditation 
De 21h45 à 22h échange avec le pro-
fesseur

RUE PARMENTIER
17 bis rue Parmentier 

Bibliothèque de rue 
Cette boite à livres est en 
accès libre, à la disposi-
tion de tous, vous pou-
vez prendre les livres que 
vous souhaitez, déposer 
des livres (dans la limite 
de la place disponible). 

Ce sont des livres déposés à la dispo-
sition des habitants du village, bonne 
lecture à tous.

Calendrier des événements à venir 
Vendredi 22 octobre 2021

Assemblée Générale 
Dimanche 24 octobre 2021 à MIDI 

Choucroute
Samedi 20 novembre 2021

Rallye Caves
Vendredi 31 décembre 2021

Réveillon St Sylvestre
Vendredi 18 mars 2022

Retour Rallye Caves 
Dimanche 27 mars 2022 à MIDI

Repas Printemps
Du 15 au 22 Avril 2022

EXPO PEINTURE

PRÉSENTER LE PASS SANITAIRE QUI EST OBLIGATOIRE POUR TOUTE ACTIVITÉ
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YOGA* MERCREDI SOIR

Cette année, grand changement aux 
cours de yoga, les cours se feront à la 
salle Parmentier le mercredi à 20h. Pré-
voir d’arriver 10-15 minutes en avance. 

Le cours démarrera à l’heure à 20h.

Nouveau présentons Monsieur Vincent 
GIRAUDON –yoga en Combrailles. Il 
pratique le Hatcha - yoga traditionnel 
(respiration, Asana, relaxation, médi-
tation).

Chaque séance d’1 h 45 sera composé 
de la façon suivante :
Relaxation initiale 
Pranayama (exercices de respiration)
Asanas (postures stables et confor-
tables)
Relaxation finale
Méditation 
Échange avec le professeur 

Pour l’année, il y aura 30 cours (pas de 
cours pendant les vacances scolaires) 
+ 10 cours en visioconférence sur zoom 
une fois par mois ce qui vous laisse la 
possibilité de rattraper si vous avez 
manqué une ou plusieurs séances.

Nous vous invitons à aller consulter son 
site internet, Facebook, Instagram : 
http://www.yogaencombrailles.fr/
https://www.facebook.com/Vincent.
Yoga.Ganesha
https://www.instagram.com/Vincent_
yoga_ganesha

L’AMICALE LAÏQUE, C’EST 
AUSSI DE LA CULTURE...

Si la danse (swing, line-danse et danse 
de salon) a fait sa place au sein de l’ami-
cale, tout comme les jeux de cartes, la 
marche, la méditation le body training 
ou les échecs, l’Amicale Laïque, c’est 
aussi de la culture...

Pour cette nouvelle saison, la troupe 
de théâtre «Mots pour Maux» se lance 
de nouveaux défis sous la houlette de 
Pascaline Serra. Arrivée depuis peu en 
Auvergne, elle mettra son expérience 
au service des acteurs pour monter un 
projet durant cette saison. 

Et les membres du groupe «Des Images 

et des Mots» continue de se retrouver 

le mardi soir tous les deux mois pour 
parler principalement de leurs lec-
tures, mais aussi des derniers films à 

l’affiche, de théâtre ou tout autre sujet 
culturel.
Pour tout renseignement, il suffit de 
consulter le site internet de l’associa-
tion.  

amicale-laique-63.wixsite
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LES BRAYAUDS  

BAL DES VENDANGES
Samedi 9 octobre 2021 au Gamounet, 40 rue 
de la République à Saint-Bonnet-près-Riom 
Repas de pays (sur réservation obligatoire) et 
soirée bal avec des groupes Brayauds

STAGE DE NYCKELHARPA
les 7 et 8 novembre 2021 au Gamounet, 40 rue 
de la République à Saint-Bonnet-près-Riom 
Organisé par l’association Terre et Musique 
(avec Christian ROBERT). Concert le samedi 6 
novembre en soirée.

BAL DES FRIMAS
Samedi 27 novembre 2021  au Gamounet, 40 
rue de la République à Saint-Bonnet-près-Riom 
Repas de pays (sur réservation obligatoire) et 
soirée bal avec des groupes Brayauds.

Conditions sanitaires (à ce jour et pour l’en-
semble de nos activités/événements) : pass 
sanitaire obligatoire à partir de 12 ans - port du 
masque recommandé

Détails de la programmation à venir sur notre 
site web : www.brayauds.fr 
et notre page Facebook :

www.facebook.com/brayauds 
Renseignements et réservations (repas) pour 
le Bal des Vendanges et le Bal des Frimas :

contact@brayauds.fr / 04 73 63 36 75

LES BRAYAUDS  

ATELIERS D’INITIATION AUX DANSES DE BAL 
au Gamounet, 40 rue de la République à Saint-Bonnet-près-Riom 

Ateliers animés par Elisabeth FLANDRY 
5 € par personne et par atelier

(sans inscription préalable requise) 
Calendrier 2021 : 16 septembre, 7 et 28 octobre, 

18 novembre, 9 décembre  
> Ce sont des jeudis, de 20h à 21h30
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LE COMITÉ DES FÊTES

Après plus d’un an d’arrêt, le comité 
des fêtes est heureux de pouvoir en-
fin reprendre ses activités, notamment 
l’organisation de la fête patronale qui 
fait la renommée de notre village ;
Quel plaisir de vous retrouver et même 
si le temps n’était pas de la partie, il n’a 
pas réussi à gâcher la fête !!!

Nous avons cependant été contraints 
de nous adapter, notamment pour la 
retraite aux flambeaux qui a dû être 
annulée, mais aussi pour le défilé du 
dimanche où le groupe de tambours 
portugais n’a pas pu défiler pour de ne 
pas endommager leurs instruments.
Nous espérons cependant que les dif-
férents chars ont su ravir les yeux des 
petits et des grands.
Cette fête est le résultat d’un long tra-
vail en amont avec la municipalité et 
les classiers.

Un grand bravo aux jeunes qui ont fait 
de très jolis chars. Le choix du gagnant 
a été difficile car le travail accompli par 
tous méritait une récompense.
Félicitations aux casseroles qui rem-
portent le concours cette année !

Pour la suite, nous vous avons prévu 
pleins de manifestations pour 2022, il 
y en aura pour tous les goûts alors sor-
tez dès à présent vos agenda :

Vendredi 15 octobre 2021
Assemblée Générale

Dimanche 19 décembre 2021
Loto

Samedi 19 mars 2022
Soirée

Dimanche 3 avril 2022
Vide dressing

Dimanche 17 avril 2022
Chasse aux œufs

Samedi 25 juin 2022
Moules frites

17, 18 et 19 septembre 2022
Fête Patronale

Dimanche 9 octobre 2022
Bourse aux jouets, puériculture

Dimanche 18 décembre 2022
Loto

Si vous souhaitez nous rejoindre, ren-
dez-vous à notre assemblée générale 
le 15 octobre prochain, ou rappro-
chez-vous d’un membre afin de vous 
faire connaître.
Vous pouvez également nous contac-
ter via notre compte page Facebook 
ou nous envoyer vos coordonnées par 
mail à l’adresse : 
comitedesfetes63@orange.fr.

A très vite !!!
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DESTINATION DENTELLE

L’association, avec ses dentellières, 
ses tricoteuses et crocheteuses, a eu 
le plaisir de participer le 04 septembre 
dernier au forum des associations de 
notre commune. A cette occasion, 
nous avons pu exposer quelques réali-
sations et partager nos passions avec 
les visiteurs. 

L’association, qui regroupe toutes les 
activités autour du fil se réunit dans 
un climat convivial, détendu et sous le 
signe de la bonne humeur. Les maîtres-
mots sont sourire et entraide.

Ces activités conviennent à toutes les 
générations et sont également ou-
vertes aux messieurs, mais si, mais si ! 
La preuve en image :

Rien de moins qu’un champion olym-
pique, Tom Dailey  ! Messieurs, nous 
sommes sûres que vous avez envie de 
suivre son exemple et sommes prêtes 
à vous y aider !

Et si vous n’étiez pas complètement 
convaincus, savez-vous qu’en Islande, 
plus de la moitié des personnes qui tri-
cote sont des hommes ? 

Voici le lien source : 
//cafetricotthe.wordpress.com/tag/

les-hommes-qui-tricotent/

VOICI NOS PROCHAINES 
MANIFESTATIONS ET/OU 
EXPOSITIONS POUR 2021 :

Le 27 novembre prochain, nous ferons 
une exposition dans la salle du conseil, 
parallèlement au Marché de Noël qui 
se tiendra à la salle des Fêtes  ; cette 
exposition sera une occasion d’échan-
ger sur vos passions et les nôtres et les 
possibilités qu’offre notre association 
pour les pratiquer ;

Le 04 décembre comme à notre habi-
tude, nous participerons au Téléthon, 
évènement auquel l’association et ses 
adhérent(e)s restent très attachés.

ET POUR 2022 :

Le 09 avril sera une journée d’expo-
sition mais surtout d’initiation où cha-
cun et chacune pourra venir essayer 
l’une de nos activités autour du fil ;

Du 16 au 22 avril, nous participerons, 
modestement, à l’exposition de pein-
ture qui se fera à la Salle Parmentier ;

Le 25 juin se tiendra notre Assemblée 
Générale, à laquelle vous pouvez as-
sister, où seront évoqués le bilan de 
la saison ainsi que les projets à venir 
dont notre prochain Couvige (un cou-
vige étant une réunion de dentellières) 
qui aura lieu le 06 mai 2023 ;
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Le 03 septembre, nous participerons au 
Forum des Associations (qui désormais 
se tiendra annuellement et permettra à 
tout un chacun de faire connaissance 
avec les associations de notre com-
mune) ;

Le 26 novembre sera notre premier 
rendez-vous annuel fixe avec vous, lors 
d’une exposition à la Salle du Conseil 
Municipal, en parallèle du Marché de 
Noël ;

Et pour finir le 03 décembre, notre 
deuxième rendez-vous annuel fixe pour 
le Téléthon.

Mais pas d’inquiétude, nous vous rap-
pellerons ces dates en temps utile. 

L’Association Destination Dentelle 
se retrouve tous les samedis des se-

maines impaires entre 14h et 17h30 au 
1er étage du bâtiment de la mairie.

N’oubliez pas, que vous soyez débu-

tant(e)s ou expert(e)s, adeptes de la 
Dentelle, du Tricot, du Crochet et autres 
passionné(e)s du travail autour du fil et 
de la laine, vous êtes les bienvenu(e)s à 
nos séances afin de partager et échan-
ger dans un climat convivial et bienveil-
lant.

Bon à savoir : Nous sommes en mesure 
de prêter du matériel pour débuter

Pour tout complément d’information :
Valérie Dupont au 06.82.94.02.52
Laure Defiolles au 06.81.63.63.15

COMITÉ DE JUMELAGE

En raison de la pandémie, déplace-
ment à Port-des-Barques et moules-
frites ont été repoussés deux années 
de suite. Ces deux manifestations au-
ront bien lieu en 2022 sauf imprévu.
Pour conserver le contact entre ses 
membres, le comité a organisé une 
paëlla en juillet  ; ce repas a réuni 
soixante-dix convives dans une am-
biance des plus joyeuses.

Le comité a aussi participé au forum 
des associations début septembre.
Le 27 novembre il organisera le tradi-
tionnel Marché de Noël avec certaine-
ment sa potée (selon les indications 
sanitaires).
La commande d’huîtres pour les fêtes 
de fin d’année est bien sûr maintenue.
Quant à l’Assemblée Générale elle aura 
lieu les 4 ou 5 février 2022.
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APE DE L’ÉCOLE JB CHAUTY

Malgré la situation sanitaire qui a li-
mité nombre de nos actions en 2020 
- 2021, nous avons pu soutenir l’école 
JB Chauty en finançant une partie 
des sorties de fin d’année à hauteur 
de 2000 €. Ainsi les enfants ont pas-
sé une journée au CPIE (Centre  Per-
manent d’Initiatives pour l’Environne-
ment) de Theix, au lac Chambon ou 
au parc animalier d’Ardes-sur-Couze, 
l’occasion pour eux de terminer l’an-
née scolaire au vert ! 

C’est entre autres grâce à la vente 
de sacs décorés avec les dessins des 
élèves que nous avons pu financer une 
partie de ces sorties :  

Pour cette rentrée 2021 – 2022, l’APE 
reprend du service  et prévoit d’organi-
ser des évènements conviviaux pour le 
plus grand bonheur des enfants.  Voici  
le  calendrier  (prévisionnel,  sous ré-
serve des conditions sanitaires) de nos 
festivités, pensez à réserver les dates 
et venez nombreux ! 
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Sans parents, pas d’évènements  ! En 
effet, nous avons besoin d’aide pour 
renouveler notre équipe et toutes les 
bonnes volontés sont les bienvenues, 
même occasionnellement. Le succès 
des évènements permettra à l’école 
de financer des projets : voyages sco-
laires, projets pédagogiques,… Ils per-
mettent aussi de faire plaisir aux en-
fants : défilé pour Halloween, cadeaux 
du père Noël,… Alors, n’attendez plus 
et rejoignez-nous ! 

Pendant qu’une partie des parents 
d’élèves s’occupe des festivités, 
d’autres sont élus pour représenter 
les parents au Conseil d’École. Cette 

équipe dédiée rassemble les diverses 
questions des parents et les porte au-
près de l’école et de la mairie, dans un 
esprit créatif, constructif et dans l’inté-
rêt des enfants.

Pour retrouver ces informations ou 
pour suivre l’A.P.E. tout au long de 
l’année, n’hésitez pas à vous rendre 
sur Facebook : @apejbchauty63200 
ou écrire à l’association soit par mail :
apesaintbonnet@gmail.com
soit en utilisant la boite aux lettres à 
l’entrée principale de l’école.

Pour contacter le Conseil d’école :
parentselevesjbchauty@gmail.com
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